

ОБРАЩЕНИЕ К ЧИТАТЕЛЯМ

Уважаемые авторы и читатели журнала «Вестник НовГУ»!

Рады Вас приветствовать на страницах нашего издания и представляем 138-й выпуск научного журнала «Вестник Новгородского государственного университета» серия «Медицинские науки», выход которого традиционно совпадает с завершением календарного года и подведением некоторых его итогов.

Современная медицина является глубоко междисциплинарной. Этот тренд весьма заметен и в статьях наших авторов: проведение исследований на стыке медицины и биологии, медицины и ИТ-наук, медицины и социологии дает практико-ориентированные и востребованные обществом выводы и заключения.

Мы рады сообщить нашим читателям об открытии новой рубрики журнала – «Даты и события». Здесь мы планируем освещать важные события в области медицины и медицинского образования, происходящие в Новгородском университете – конференции, мастер-классы с ведущими специалистами области и прочее. Также эта рубрика предназначена для приветствия членов редакционной коллегии и редакционного совета журнала, которые отмечают свои юбилеи в период подготовки очередного выпуска. Так читатели смогут познакомиться с биографией и профессиональной деятельностью наших ученых, причастных к изданию. И первыми героями выпуска стали члены редакционной коллегии и наши уважаемые коллеги – Виктор Робертович Вебер и Валерий Алексеевич Медик.

Подводя итоги года, выражаем благодарность нашим уважаемым авторам статей, изданных в 2024 году, и приглашаем к сотрудничеству новых исследователей в области фундаментальной и клинической медицины, научных работников и практикующих врачей, ординаторов и аспирантов, у которых есть новаторские идеи, полученные в ходе исследований и которые они хотели бы распространить на страницах нашего издания. Мы признательны и нашим рецензентам, которые несмотря на свою активную занятость в профессиональной сфере, поучаствовали в отборе более 25 новейших и актуальных материалов по современным вопросам развития анатомии, фармакологии, патологии и клинической диагностики.

Напоминаем нашим авторам и читателям, что ждем предложения и материалы для публикации в научном журнале «Вестник Новгородского государственного университета» по адресу электронной почты vestnik@novsu.ru.

Научный редактор журнала «Вестник НовГУ»,
профессор НовГУ, д.м.н.

Л. Г. Прошина

ADDRESS TO READERS

Dear colleagues and readers of Vestnik NovSU!

We are pleased to welcome you to the pages of our scientific journal and present the 138th issue of "Vestnik NovSU", series "Medical Sciences", the release of which traditionally coincides with the end of the calendar year and summarizing some of its results.

Modern medicine is deeply interdisciplinary. This trend is also very noticeable in the articles of our authors: conducting research at the intersection of medicine and biology, medicine and IT sciences, medicine and sociology gives practice-oriented and in-demand conclusions and findings.

We are pleased to inform our readers about starting a new section of the journal – "Dates and Events". Here we are planning to cover important events in the field of medicine and medical education that take place at Novgorod University – conferences, workshops by leading specialists in the field, etc. This section is also intended to welcome members of the editorial board and editorial council of the journal who celebrate their anniversaries during the preparation of the next issue. Therefore, readers will be able to get acquainted with the biographies and professional activities of our scientists involved in the publication. And the first heroes of the issue were members of the editorial board and our dear colleagues – Viktor Robertovich Veber and Valery Alekseevich Medik.

Summing up the results of the year, we express our gratitude to the respected authors of the articles published in 2024 and invite new researchers in the field of basic and clinical medicine, scientists and practicing physicians, residents and graduate students who have innovative ideas obtained during research and which they would like to distribute on the pages of our journal. We are also grateful to our reviewers who, despite their active involvement in the professional field, participated in selecting more than 25 newest and relevant studies on modern issues in the development of anatomy, pharmacology, pathology and clinical diagnostics.

We remind our authors and readers that we are waiting for your suggestions and materials for publication in the scientific journal "Vestnik NovSU" by email vestnik@novsu.ru.

Scientific editor of the journal "Vestnik NovSU",
Professor of NovSU,
Doctor of Medical Sciences

L. G. Proshina